
 

 

VERBALE NR.51 DEL 20/02/2025  

L’anno 2025, il giorno 20 del mese di febbraio, previa convocazione prot. nr. 121 del 13/02/2025 ed 

integrazione prot. nr. 122 del 13/02/2025, si è riunito il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia 

di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

2) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

3) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

4) Parere di congruità parcelle professionali. 

5) Attività formative. 

6) Adempimenti trasparenza. 

7) Aggiornamento della competenza professionale obbligatorio: richieste di esonero e riconoscimento CFP per 

apprendimento formale etc. 

7bis) Partecipazione attività aggregativa 2025. 

7ter) Protocollo di Intesa - Ordini Professionali / AIIC (Associazione Italiana Ingegneri Clinici). 

7quater) Rinnovo della polizza assicurativa Consiglio e Consiglio di Disciplina Territoriale. 

8) Comunicazioni del Presidente. 

9) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18:50 sono presenti i Consiglieri: Giovanni ACERRA, Gennaro BUONOPANE, Ylenia COLELLA, 

Paolo DE FALCO, Rocco DI PIETRO, Silvana GAMBALE, Roberta MUSCATI, Antonio PISANO e Guido 

Junior SARNO. 

Risultano assenti: Claudio CASALINO, Maria Cristina LI PIZZI, Massimo MAGLIO e Susanna Maria 

VIGLIOTTA che hanno preventivamente comunicato l’impossibilità a partecipare all’odierna seduta 

consiliare, è inoltre assente Antonio FASULO.  

Assume la funzione di Segretario il Consigliere Ylenia COLELLA. 

PUNTO 1 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Vincenzo GAMBALE, prot. nr. 96 del 01/02/2025, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

dell’informazione, con il numero 3354. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Genoveffa MARRA, prot. nr. 97 del 01/02/2025, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il 

numero 3355. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Andrea DE LUCA, prot. nr. 98 del 01/02/2025, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 3356. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Michele Gerardo LUCIANO, prot. nr. 99 del 03/02/2025, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3357. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Claudia MASTROBERARDINO, prot. nr. 109 del 

08/02/2025, il Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, 

settore civile e ambientale, con il numero 3358. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Sabato Pio D’APOLITO, prot. nr. 111 del 10/02/2025, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3359. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Emanuel LAPENNA, prot. nr. 127 del 19/02/2025, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3360. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Angelina DONATIELLO, prot. nr. 129 del 19/02/2025, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3361. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Gaetano FIORAVANTI, prot. nr. 130 del 19/02/2025, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3362. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Bruno CAPONE, prot. nr. 132 del 19/02/2025, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore dell’informazione, 

con il numero 3363. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giuseppe CIASULLO, prot. nr. 133 del 20/02/2025, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3364. 



 

 

  

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Giovanni PIGNATIELLO, prot. nr. 131 del 19/02/2025, 

il Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile 

e ambientale, con il numero 288B. 

Vista la richiesta, prot. nr. 39 del 21/01/2025, inviata dall’ing. Irene CIANCI, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 2970, il Consiglio delibera 

all’unanimità la cancellazione della collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

PUNTO 2 

Si rimanda al prossimo Consiglio. 

PUNTO 3 

Il Consiglio, vista la nota del 14/02/2025 della Regione Campania afferente la richiesta di diffusione del 

questionario, dedicato al territorio delle Aree Interne: Alta Irpinia, Terminio-Cervialto, Tanagro-Alto e Medio 

Sele, attivato per raccogliere valutazioni, suggerimenti e proposte sulle strategie di valorizzazione degli Ambiti 

di Paesaggio ed agli obiettivi di qualità paesaggistica nell’ambito del processo partecipativo del Piano 

Paesaggistico della Regione Campania, delibera di informare gli iscritti con specifica comunicazione via email 

e di pubblicare avviso anche sul sito istituzionale. 

Vista l’email del 15/02/2025 ricevuta da Rossella TEMPESTA, riguardante la proposta di un incontro 

riguardante la possibile sponsorizzazione della manifestazione socio-culturale IRPINIA POETICA 2025 il 

Consiglio delega il Presidente ed il Consigliere Tesoriere a concordare e partecipare al richiesto incontro. 

Vista la proposta avanzata dall’Associazione SPAZIO INGEGNERI con email del 17/01/2025 riguardante la 

possibilità di sottoscrivere una convenzione, non onerosa per l’Ordine, che prevede per gli iscritti la possibilità 

di accedere, ad un costo agevolato, a servizi di welfare, formazione, assistenza medica e legale, il Consiglio 

delibera di approvare la proposta. 

Vista la nota del 18/02/2025 del Comune di Ariano Irpino (AV) avente ad oggetto “Invito alla “City week” - 

presentazione Variante Puc - Adozione Piano Strutturale”, il Consiglio delibera di concedere il patrocinio 

gratuito all’evento e l’uso del logo, limitatamente alla manifestazione patrocinata.  

PUNTO 4 

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

PUNTO 5 

Prende la parola il Presidente il quale espone al Consiglio la proposta pervenuta con mail del 05/02/2025 dagli 

ingg. Marco D’ATTOLI e Riccardo ZOPPELLARO in merito alla possibilità di organizzare, con la loro 

docenza, un webinar, della durata di 4 ore, dal titolo “Liquefazione del terreno in condizioni sismiche: possibili 

criteri di mitigazione del rischio”. Il Consiglio, approfondito il programma del corso, considerato che i costi 

della docenza assommano ad € 400,00 più oneri, valutata l’effettiva appetibilità degli argomenti per gli iscritti, 

approva all’unanimità e delega il Presidente all’organizzazione dell’evento. La partecipazione al Corso, che 

prevederà il rilascio di 4CFP, sarà a pagamento, la quota di partecipazione è fissata in € 5,00 (cinque/00).  

Il Presidente propone al Consiglio l’organizzazione di una visita tecnica, con rilascio di CFP, presso il cantiere 

dei lavori di restauro della Dogana di Avellino per la quale il Comune di Avellino ha già dato l’autorizzazione 

per la data dell’8 marzo p.v., limitando l’accesso a 40 persone. Prende la parola il Consigliere SARNO, il quale 

propone il seguente titolo per l’evento: “Visita al cantiere dell’antica dogana di Avellino: consolidamento 

strutturale e restauro architettonico”, della durata di 2 ore, con il riconoscimento di 2 CFP. Il Consiglio approva 

all’unanimità dei presenti la proposta del Presidente e del Tesoriere che prendono in carico l’organizzazione 

dell’evento. 

Vista la proposta di organizzazione di eventi formativi sulle nuove norme CEI, avanzata dall’ing. TREZZI con 

email del 15/02/2025, il Consiglio, non avendo abbastanza elementi per la valutazione, delibera di rinviare 

ogni decisione all’esito dell’esame della Commissione Impianti alla quale la proposta dovrà essere 

attenzionata. 

PUNTO 6 

Nulla da trattare. 

PUNTO 7 

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

PUNTO 7bis 

Il Consiglio, visionata la Circolare CNI 244/XX Sess./2025 con oggetto “Attività aggregativa 2025”, delibera 

all’unanimità la partecipazione ai Tornei di calcio a 11 e calcio a 7 over 40, precisando che saranno a carico 

dell’Ordine le sole spese di iscrizione ai rispettivi Tornei; delega il Consigliere DE FALCO per le attività 

consequenziali. 

Il Consiglio, inoltre, valutati i contenuti della Circolare CNI 254/XX Sess./2025 afferente il 30° Campionato 

Nazionale di sci degli Ingegneri, considerata l’imminente scadenza, delibera di non aderire. 



 

 

PUNTO 7ter 

Prende la parola il Consigliere COLELLA, la quale illustra al Consiglio i punti salienti del protocollo d’intesa 

pervenuto dall’AIIC all’esito della valutazione e revisione da parte della Commissione Biomedica e del 

Consulente Legale dell’Ordine, avv. GUIDO. Il Consiglio, nel prendere visione della proposta revisionata, 

delibera di sottoscrivere il protocollo anche in presenza di eventuali non sostanziali modifiche ai contenuti 

dell’atto prodotte dall’AIIC. Se il protocollo verrà sottoscritto presso la sede dell’Ordine, il Consiglio delibera 

un impegno di spesa di € 300,00 per l’organizzazione dell’evento. 

PUNTO 7quater 

Il Presidente evidenzia che il 4 marzo prossimo scadrà la polizza RC professionale per i componenti il 

Consiglio ed il Consiglio di Disciplina Territoriale e, considerata l’imminenza della scadenza, propone di 

rinnovare quella già in essere con la GAVA BROKER. Il Consiglio delibera all’unanimità il rinnovo. 

PUNTO 8 

Il Presidente comunica al Consiglio che il 25 febbraio p.v. alle ore 10.30 presso il Salone del CTR della sede 

di Via Alcide De Gasperi, n.28, Napoli, si terrà un incontro con la Regione Campania in merito al Portale 

S.I.smi.CA, presentazione del Vademecum Operativo Istruttorie APP – DS. Il Consiglio delega il Consigliere 

BUONOPANE alla partecipazione. 

PUNTO 9 

Prende la parola il Consigliere BUONOPANE il quale comunica che il 19 febbraio scorso si è tenuta, in 

modalità mista, una ulteriore riunione del tavolo tecnico di consultazione per la discussione del prezzario 

regionale relativo all’anno 2026, producendo specifica relazione che viene allegata al presente verbale, e 

proponendo, attraverso specifica comunicazione, il coinvolgimento degli iscritti in termini di eventuali 

proposte di modifica o di aggiunta di nuove voci. Il Consiglio nel prendere atto della relazione del Consigliere 

BUONOPANE delibera di richiedere agli iscritti eventuali contributi in relazione all’argomento de quo. 

 

Del che è verbale che si chiude alle ore 20:20. 

 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, 

le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

        IL SEGRETARIO f.f. IL PRESIDENTE 

          (ing. Ylenia COLELLA)      (ing. Giovanni ACERRA) 


